

279 Schülerinnen nähern sich bei Audi der Technik

194 Schülerinnen aus der Region haben heute bei Audi am Girls' Day in Ingolstadt Einblicke in die verschiedenen technischen Berufe des Automobilherstellers erhalten. Teilnehmen konnten Gymnasiastinnen sowie Real- und Mittelschülerinnen ab der siebten Klasse. Dabei tauschten sich die Mädchen mit Auszubildenden und Audi-Expertinnen aus. Auch in Neckarsulm waren Schülerinnen zu Gast.

Die 149 Mädchen der Real- und Mittelschulen schnupperten in Ingolstadt zum Beispiel in die gewerblich-technischen Ausbildungsberufe von Audi hinein. Von Azubis begleitet probierten sie an kleinen Werkstücken ihr praktisches Talent aus und erlernten bei der Fertigung von Schlüsselanhängern, Handy- und Stiftehaltern, besonderen Osterhasen und kleinen Modellautos Techniken zum Feilen oder Löten. In der Ausbildungswerkstatt führten die Teilnehmerinnen Servicechecks und Reifenwechsel durch. Die 45 Gymnasiastinnen bekamen Informationen zum Studium an der Berufsakademie und zu „Audi dual“ – das Studienprogramm verbindet ein Hochschulstudium mit Praxiserfahrung im Unternehmen. Dabei berichteten junge Akademikerinnen von ihrem Arbeitsalltag im Unternehmen.

In Neckarsulm besuchten 85 Schülerinnen den Automobilhersteller. Auszubildende stellten ihre technischen Berufe vor. Die Schülerinnen der Klassenjahrgänge 8 und 9 steuerten Roboter, führten den Fahrzeugservice durch, lernten Fräsen und virtuelles Schweißen kennen oder stellten selbst kleine Werkstücke wie Kupferrosen her.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Girls' Day bei Audi in Neckarsulm.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Girls' Day bei Audi in Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Girls' Day bei Audi in Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Girls' Day bei Audi in Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Girls' Day bei Audi in Ingolstadt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
